

弊社(株式会社安芸管理サービス)が行った失職した  
日系ブラジル人非正規労働者らを対象にした求人募集、説明会の新聞記事

□2009年(平成21年)1月17日(土曜日) 中国新聞朝刊

## 2社が169人求人申し出

### 広島県海田 外国人の雇用前提

マツタ減産に伴い、広島県海田町の自動車関連工場で日系人らブラジル、ペルー人が大層に失業した問題で、地元の警備会社と関連会社が外国人の雇用を前提に、計百六十九人の求人を出した。追いつけなかった。昨年末から苦境に追い込まれた南米出身者にも朗報となった。

警備業の安芸管理サービスと関連の人材派遣会社が、交通誘導、駐車場誘導、施設警備、温泉施設の清掃などの仕事を募集する。いずれも簡単な日常会話ができれば応募可能で、日本語能力に応じて職場を決める。正社員への道も開く。

町内の南米出身者は約八百人で、失業者は来週には三百人を超える見通しだ。山岡寛次町長が町内の企業に雇用確保の協力を要請したところ、同社の大成康生社長が「日本人の応募が少ない職種。地域に貢献できれば」と応じた。

(小畑浩)

□2009年(平成21年)1月30日(金曜日) 朝日新聞朝刊

## ブラジル人など 求人募集説明会

海田

失職した日系ブラジル人非正規労働者らを対象にした求人募集合同説明会が29日、海田町のひまわりプラザであった。海田町に本社を置く警備会社「安芸管理サービス」と関連会社の主催。8人が会社側から笑顔でチームワークよく仕事が出来、日本語がある程度理解できる人を求めた。

海田町の要請を受けた安芸管理サービスの大成康生社長(37)が外国人の積極採用を始め、今年に入って11人を採用している。「つらい時期だが、一人でも多くの人に活躍してもらおうと地域に貢献できれば、今後も広く告知して採用を続けたい」と話す。

面接を受けたブラジル出身の男性(36)は今年7月までの契約で府中町のマツタ関連工場に勤めたいと話した。

「昨年、仕事がなくなり、生活が苦しかった。早く働きたい」と話した。

(石田貴子)